

Regionaltagung der Schützen in Rheinbach



Die Rheinbacher Schützenbruderschaft hat die jährlich stattfindende Regionaltagung der Europäischen Gemeinschaft Historischer Schützen und das Treffen der Komturei 1 der Ritterschaft vom Heiligen Sebastianus in Europa auf dem Schützenplatz in Rheinbach ausgerichtet. Mehr als 100 Delegierte der EGS und Mitglieder der Ritterschaft fanden den Weg nach Rheinbach und

erlebten ein Wochenende bei Freunden. Um den Teilnehmern die Stadt Rheinbach vorzustellen, begann der Freitag nach Einbruch der Dunkelheit mit einer Nachtwächterführung und einer Besichtigung des Hexenturmes. Anschließend konnten die Tagungsteilnehmer sich beim „Rheinbacher Abend“ wieder stärken. Der Samstag begann mit einem ökumenischen

Gottesdienst in der katholischen Pfarrkirche Sankt Martin, gefolgt vom Gruppenfoto auf der Kirchentreppe (oben). Während die Delegierten zur Schützenhalle gingen, trafen sich die mitgereisten Ehepartner zu einer Führung im Rheinbacher Glasmuseum.

Die Tagung wurde mit Grußworten der stellvertretenden Landrätin Silke Josten-Schneider

und des Rheinbacher Brudermeisters Walter Honerbach eröffnet, bevor Regionalpräsident Bernhard Adams aus Rüthen in die Tagesordnung der Jahreshauptversammlung eintrat. In diesem Jahr stehen große Treffen in Leudal/NL im April und in Mönchengladbach im August an. Regionalsekretär Friedhelm Pauen aus Korschenbroich wurde wiedergewählt.